

OCT 7, 2025 | CONFIDENCIAL NOTICIAS | ECONOMÍA

Ecopetrol apuesta al proyecto de regasificación en Coveñas



Confidencial Noticias

Oct 7, 2025 | Confidencial Noticias | Economía

Inicio · Economía · Ecopetrol apuesta al proyecto de regasificación en Coveñas

Ecopetrol confirmó la autorización que obtuvo su filial Cenit, por parte de la Autoridad Nacional de Agencias Ambientales (ANLA) para desarrollar proyectos relacionados con licuado de gas en la terminal de Coveñas, en el departamento de Sucre.

De acuerdo con los resultados de los análisis producto del estudio previo realizado por la ANLA y Ecopetrol, Coveñas ofrece ventajas competitivas en tiempos de entrada y viabilidad técnica, frente a otras alternativas de importación en infraestructura del mismo grupo empresarial.

Este proyecto contempla la puesta en marcha de una unidad flotante de almacenamiento y regasificación que recibirá cargamentos de GNL importado.

De acuerdo con Ecopetrol, este proyecto permitirá equilibrar la oferta y la demanda a nivel nacional y garantizar el suministro de gas natural a hogares, industrias y transporte público.



Confidencial Noticias

info@confidencialcolombia.com

Más contenido del autor

PORTADA



Felipe Córdoba dijo estar dispuesto a unirse a la Fuerza de las Regiones

Oct 7, 2025 | Confidencial Noticias | Política, Lo + Confidencial, Portada



Nueva condena contra el exdirector del DAS José Miguel Narváez

Oct 6, 2025 | Confidencial Noticias | Portada, Judicial, Lo + Confidencial



Corte Suprema de Justicia deja en firme el juicio contra Miguel Poto Polo

Oct 6, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Portada



Daniel Palacios aceptó participar en la consulta de la Fuerza de las Regiones

Oct 6, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Política, Portada



Gregorio Eljach le recuerda a los funcionarios públicos que no deben participar en política

Oct 6, 2025 | Confidencial Noticias | Lo + Confidencial, Política, Portada

El excontralor, Felipe Córdoba, aceptó la invitación de los precandidatos que integran 'La Fuerza de las Regiones' para escoger un candidato único que compita con el aspirante del Pacto Histórico por la presidencia de la república. «Mi invitación a los...

[Siga leyendo](#)

Un juez penal condenó a 28 años de prisión, José Miguel Narváez Martínez, exdirector del desaparecido Departamento Administrativo de Seguridad (DAS), por ser responsable del secuestro de la entonces senadora del Partido Liberal, Piedad Córdoba, ocurrido el...

[Siga leyendo](#)

La Corte Suprema de Justicia rechazó la solicitud de nulidad presentada por la defensa del representante a la cámara, Miguel Polo Polo, dentro del proceso judicial por hostigamiento. El congresista Miguel Polo Polo enfrenta un proceso judicial por...

[Siga leyendo](#)

El precandidato presidencial y exministro del Interior, Daniel Palacios, aceptó participar en la consulta de la Fuerza de las Regiones en la que participan los exgobernadores, Héctor Olimpo Espinosa; Juan Guillermo Zuluaga; Aníbal Gaviria y el exalcalde...

[Siga leyendo](#)

El procurador general de la Nación, Gregorio Eljach, hizo un llamado a toda la función pública, incluyendo al presidente de la república, Gustavo Petro Urrego, y a todo su gabinete a no inmiscuirse en la campaña política de Cámara de Representantes, Senado y...

[Siga leyendo](#)



CN



Whatsapp: (+57) 317 599 0862
Paute con nosotros: (+57) 313 7845820
info@confidencialcolombia.com

VISIÓN

Nuestra visión es contribuir activamente a la mejora de la calidad de la opinión pública, fomentando el pensamiento crítico y la información veraz en un entorno de comunicación responsable.

Aspiramos a formar una sociedad más consciente y reflexiva, donde el acceso a contenidos de calidad permita a cada individuo desarrollar una perspectiva informada y equilibrada sobre los temas que impactan su vida.

MISIÓN

Impactar positivamente en la sociedad con informaciones honestas, transparentes y de calidad. Noticias de trascendencia nacional e internacional con especial sensibilidad hacia el medio ambiente.

Un enfoque diferente y ecosostenible hacia todo lo que afecte al planeta, con una mirada positiva hacia la transformación tecnológica y digital.

Lo + Confidencial

Bogotá

Nación

Internacional

Deportes

Opinión

Economía

Tecnología

eConfidencial